

Reboisasi Borneo Hari Ini!

Fairventures mencari Forestry Coordinator

Tentang Fairventures Worldwide (FVW)

Fairventures Worldwide (FVW) adalah organisasi pembangunan internasional berbasis di Jerman yang mendorong restorasi lanskap hutan. Kami bermitra dengan masyarakat untuk mengembangkan dan menguji solusi spesifik lokasi, mulai dari reboisasi dengan spesies pohon yang tumbuh cepat hingga hasil hutan non-kayu dan wanatani. Kami bertujuan untuk memulihkan ekosistem dan menciptakan peluang mata pencaharian bagi masyarakat lokal di lapangan, sambil berkontribusi pada mitigasi krisis iklim dan menciptakan nilai tambah di sepanjang rantai nilai.

Fairventures Worldwide (FVW) Forestry Coordinator

FVW sedang mencari Forestry Coordinator untuk mengawasi proyek kehutanan petani kecil di Kalimantan Tengah. FVW bekerja untuk membantu petani menghutankan kembali lahan terdegradasi dengan sengon tropis yang tumbuh cepat dan kayu ringan lainnya. FVW bekerja sama dengan kelompok tani melalui metode Sekolah Lapang Petani dan mempromosikan wanatani dan keanekaragaman hayati di perkebunan petani kecil dan konsesi perhutanan sosial. Posisi ini akan melapor kepada Country Director FVW

Tahun Kerja 1: Koordinator

Forestry Coordinator akan memulai tahun pertama dengan berkoordinasi dengan tim tim berbeda dalam rencana kerja penanaman pohon. Dia akan mengkoordinasi hasil pekerjaan dari tim produksi (produksi dan pengiriman bibit), tim pelatihan (pelatihan petani) dan tim penjangkauan/hubungan masyarakat (perekrutan petani dan pengelola hubungan dengan pemerintah). Forestry Coordinator akan memantau kemajuan sesuai dengan rencana kerja dan akan menjembatani tim-tim terkait untuk memenuhi target penanaman.

Tahun Kerja 2: Perencanaan Musim Tanam dan Koordinasi

Bergantung pada keberhasilan tahun pertama, Forestry Coordinator akan mengambil peran utama dalam pengembangan rencana penanaman untuk musim 2024-2025. Dia akan memfasilitasi proses analisis musim tanam 2023-2024, menguraikan target dan sasaran, serta menyusun rencana dengan dukungan manajemen senior untuk mencapai rencana tersebut.

Tahun Kerja 3: Musim Manajerial

Didalam masa evaluasi, Forestry Coordinator akan dipromosikan menjadi Forestry Manager dan bertanggung jawab untuk mengepalai Unit Forestry dan bertugas mensupervisi tim produksi, tim pelatihan, dan tim penjangkauan/hubungan masyarakat.

Kandidat untuk posisi ini akan diberi peringkat berdasarkan pengalaman dan pendidikan yang menunjukkan bahwa mereka memiliki keterampilan berikut. Daftar ini menguraikan kandidat yang sempurna. FVW mendorong para kandidat untuk melamar jika mereka memenuhi beberapa persyaratan ini dan merasa dapat berkomitmen untuk belajar dan berkembang dalam posisi tersebut.

Keterampilan	Kandidat yang dapat diterima	tambahan dari kandidat yang sangat baik
Keahlian Kehutanan	Forestry Coordinator akan memiliki pengetahuan ahli kehutanan untuk memandu proyek dengan petani kecil dan uji lapangan dalam praktik terbaik agroforestri tropis.	Forestry Coordinator akan merevisi kurikulum kehutanan FVW dan memperkuat: <ul style="list-style-type: none"> ● Komponen pasca panen ● Komponen ● solusi organik ● Opsi tumpang sari
Manajemen Proyek	Forestry Coordinator akan menerima dokumen desain proyek dengan obyektif; hasil, RACI, kalender dan anggaran/budget. Dari dokumen proyek ini, posisi ini akan memantau kemajuan tim produksi, tim pelatihan dan tim penjangkauan/hubungan masyarakat.	Forestry Coordinator akan mempromosikan tumpangsari dalam kurikulum petani kecil. Memiliki pengalaman dengan komoditas tropis yang ditumpangsarikan dengan kayu lightwood yang tumbuh cepat dan/atau ditanam secara mandiri di perkebunan menengah, dengan partisipasi masyarakat lokal.
Sekolah Lapang Petani	Forestry Coordinator akan menjadwalkan pelatihan untuk memastikan penanaman tepat waktu dan mengevaluasi keberhasilan tim pelatihan dalam hal transfer pengetahuan kepada petani.	Forestry Coordinator akan mengevaluasi kurikulum SL FVW petani yang ada dan merevisi.
Perencanaan Logistik	Forestry Coordinator akan merencanakan pergerakan tim, koordinasi armada dan komunikasi untuk tim yang terdiri dari tim yang melebihi 10 petugas proyek dan asisten.	Forestry Coordinator akan membuat rencana pergerakan/kegiatan 3-4 bulan sebelumnya, dan berkoordinasi dengan Manajer Proyek lainnya untuk pembagian sumber daya

Rencana Pengadaan	Forestry Coordinator akan membuat rencana pengadaan dan menerbitkan Purchase Request/Purchase Order dengan spesifikasi yang detail	Forestry Coordinator akan mengevaluasi analisis penawaran dan daftar vendor untuk memperluas potensi belanja pengadaan FVW.
Pemantauan Petani	Forestry Coordinator akan menjadwalkan petani lama dan baru untuk penjangkauan kerjasama sepanjang tahun.	Forestry Coordinator akan merancang rencana pemantauan untuk semua petani dalam program FVW.
Rencana Panen	Forestry Coordinator mampu bekerja dengan tim produksi dan menyediakan data dan petani untuk rencana pemanenan skala kecil.	Forestry Coordinator akan mengkoordinasikan logistik dan upaya pemanenan untuk usaha pemanenan dan pemrosesan petani kecil.
Manajemen Data	Forestry Coordinator dapat mengumpulkan data melalui aplikasi TREEO dalam proses terorganisir dan terstruktur yang mematuhi semua peraturan pengumpulan data FVW.	

Keterampilan dan latar belakang kandidat yang memenuhi syarat:

Latar Belakang	Kandidat yang dapat diterima	Kandidat Unggul
Bahasa	Indonesia nasional, berbahasa Indonesia dengan keterampilan multikultural	Kemampuan bahasa Dayak
Inggris	Bahasa Inggris lisan pada tingkat yang memungkinkan untuk bisa berpartisipasi dalam rapat dengan full bahasa Inggris profesional.	English level profesional; Lisan dan Tulisan
Pendidikan	Magister Ekologi Tropis, Kehutanan Tropis, Studi Lapangan Lingkungan atau Ekologi Lapangan/Botani. Magister Silvikultur untuk Manajemen Perkebunan juga dapat dipertimbangkan. Sarjana Kehutanan juga dipertimbangkan.	

Pelatihan	Pengalaman melatih kelompok tani atau lainnya di GAP	TOT Master Trainer Ahli dalam metodologi FFS
Kehutanan Pengalaman	jelajah silvikultur, pemetaan dan/atau panen	Pengalaman memanen kayu tropis
Manajemen	Pengalaman Manajemen Proyek lapangan di daerah terpencil berbasis agroforestri atau proyek pertanian/agrikultur	Pengalaman lebih dari 3 tahun Berpengalaman dalam mengelola program menggunakan metodologi Sekolah Lapangan Petani
Data Analisis	Data analisis dan skill manajemen data	Pengalaman terdokumentasi dalam mengumpulkan dan mengelola set data yang besar
GIS	Pengetahuan dan kapasitas kerja serta minat untuk mempelajari pemetaan dan analisis GIS untuk pengumpulan data lapangan (1-3 tahun)	Lisensi ESRI GIS ArcMap atau ArcPro Memahami alat pemetaan ESRI AGOL (StoryMaps, Collector, Dashboard)
Pengalaman Perencanaan	Pengalaman kerja yang terbukti menunjukkan kemampuan untuk merencanakan kegiatan yang kompleks, mengoordinasikan logistik dan menangani kontinjensi dan keadaan darurat dalam pelaksanaannya.	
Literasi komputer	Keahlian kuat dalam MSWord, Powerpoint dan Excel	Pengalaman menggunakan Google Workspace GWS

Ciri-ciri Tambahan Anggota Tim Fairventures:

Kami sedang mencari untuk mempekerjakan anggota baru untuk tim kami. Selain keterampilan teknis, kami mencari seseorang yang berpikir dan bekerja seperti kami. FVW akan memberikan nilai pada ciri-ciri berikut dalam aplikasi dan proses rekrutmen:

- **Inovasi:** Kami mencari seseorang yang mempelajari tren terbaru, menganalisis kearifan dan praktik lokal, mencari inovasi dan terbuka untuk ide-ide baru.
- **Membumikan Kehutanan dan Pertanian secara Langsung:** Kami mencari seseorang yang bersedia dan mampu menyiapkan substrat, tanaman air, pohon pemangkas, menangani hama dan memimpin pekerja lain dengan contoh. Kami mengotori tangan kami dan tidak ada pekerjaan kantor saja.
- **Coaching dan Mentoring:** Kami mencari seorang pemimpin yang melatih dan mengajar setiap saat. Kami percaya pada pembinaan di seluruh Fairventures dan kami mencari Manajer Proyek yang akan membantu semua koleganya tumbuh dan berkembang.
- **Percaya pada Kesetaraan Gender:** FVW mempromosikan dan mendukung

perempuan untuk berkembang dan tumbuh. Semua anggota tim kami percaya pada kesetaraan gender dan tidak mentolerir perilaku diskriminatif.

- **Menghormati Komunitas:** Kami mencari seseorang yang memiliki rasa hormat dan kemampuan untuk bekerja dengan dan memberdayakan komunitas lokal. Kami ingin membangun kearifan lokal dan mendorong mitra kami melalui semua interaksi.
- **Literasi Tinggi dalam Pemahaman Komputer:** Kami membutuhkan seorang pemimpin yang sangat memahami komputer dan memiliki kemampuan dan kemauan untuk segera menerapkan keterampilan mereka ke aplikasi Google Suite. Kami bergerak menuju sistem yang sepenuhnya berbasis cloud.
- **Komunikator Konstruktif:** Kami mencari seseorang yang dapat bekerja secara konstruktif dengan supervisor dan dengan rekan tim. Kami mencari seseorang yang secara aktif mempromosikan kerjasama dan komunikasi terbuka.
- **Pelaku Regulasi:** Kami mencari seseorang yang akan mempelajari dan menginternalisasi regulasi dan kebijakan FVW dan kemudian memberlakukannya. FVW meminta anggota timnya untuk secara aktif mendiskusikan dan memperdebatkan peraturan baru dan setelah mereka diratifikasi untuk menggunakannya secara konsisten di lapangan dan untuk membantu FVW memastikan bahwa peraturan tersebut dipahami dan digunakan oleh organisasi yang lebih luas.
- **Manajer Multi-Pemangku Kepentingan:** Kami mencari seseorang yang mampu mengelola kebutuhan berbagai tingkat pemangku kepentingan dan menetapkan prioritas untuk dirinya sendiri.

Rincian Tugas

- Tugas akan segera dimulai.
- Penugasan 6 bulan di Palangka Raya, Kalimantan Tengah / 6 bulan di lokasi petani.
- Ketentuan gaji dan tunjangan akan didasarkan pada kualifikasi kandidat terpilih
- Diperlukan kemampuan untuk berinteraksi secara suportif dalam tim multikultural dengan empati dan rasa hormat.

Langkah Selanjutnya

Kandidat yang memenuhi syarat harus mengirimkan **CV terbaru dan profesional dalam Bahasa Inggris ATAU Bahasa**. Harap edit CV Anda agar Fairventures dapat menentukan kemampuan Anda untuk memenuhi tuntutan pekerjaan yang diuraikan dalam dokumen ini. Kemampuan kami untuk memahami pengalaman dan pencapaian Anda, hanya berdasarkan CV Anda akan menentukan apakah Anda terpilih untuk suatu posisi. Pastikan untuk menyertakan informasi kontak lengkap Anda di CV. Posisi ini akan ditutup segera setelah kandidat yang memenuhi syarat telah dikontrak. Terima kasih atas waktu dan minat Anda untuk bergabung dengan tim Fairventures.

Email ke: careers.indonesia@fairventures.org

Tanggal pembukaan: 25 Juli 2023